



素敵な時間をありがとうございます

10月26日(木)に、筑中りんどう会の皆様のご尽力により、『オータムコンサート』が行われました。昨年度に引き続き「8Law(国際基督教大学の在学・卒業生のアカペラグループ)」の皆さんに楽しい時間を提供していただきました。5人のメンバーうち1人が体調不良のため来校できず、急遽4人となりましたが本校のために内容を調整していただきました。2年生・3年生は昨年度も歌声を聞いていますので、音楽に合わせて体を動かしたり、立ち上がってリズムに合わせて手を動かしたりする姿が見られ、生徒には大変好評でした。1年生にとっては、なかなか聞いたことがないアカペラの生の音楽聞いて感動していました。

演奏の合間には、体験コーナーも企画されており、「ボイスパーカッション」の指導をしていただきました。その中で、大変上手な男子生徒がいて、8Lawの皆さんや生徒が驚く場面があり、大きな拍手が沸き起こりました。8Lawの皆さんは、帰京する交通機関の時刻ぎりぎりまで生徒のために時間を作ってくださいたり、コンサート終了後も生徒たちと触れ合ってくださいたりして、中身の濃い時間でした。生徒達はこの時間を通して、学校生活の活力のもとを充電できたかと思えます。

8Lawの皆さん、筑中りんどう会の皆様、本当にありがとうございました。

個人情報保護のため写真掲載を控えさせていただきます。

中信新人体育大会

夏季大会同様、筑中生！！大活躍！！

来年の6月までさらに練習に励み、県大会・北信越大会へ！！

- | | |
|---------------------|---------------------|
| ＜サッカー部＞ 優勝 | ＜野球部＞ 優勝 |
| ＜男子テニス部＞ 団体 優勝 | ＜女子テニス部＞ 団体 第3位 |
| ＜女子バスケ部＞ ベスト16 | ＜柔道＞ 男子73kg 第3位 |
| ＜女子卓球部＞ 個人2人 ベスト16 | ＜新体操＞ 個人1人 総合16位 |
| ＜剣道部＞ 男子団体ベスト8 | 男子個人1人ベスト32 |
| | 女子団体 第2位 女子個人1人 第4位 |
| ＜男子バレー部＞ 決勝トーナメント進出 | ＜女子バレー部＞ 決勝トーナメント進出 |
| ＜男子バスケ部＞ 二次予選進出 | ＜男子卓球部＞ 1人個人選出場 |

来年度の生徒会のリーダーを決める選挙が始まりました

個人情報保護のため写真掲載を控えさせていただきます。

2 学年では各学級から会長候補、副会長候補の 3 名を選出し学年選挙を行いました。6 クラス 18 名が体育館に集まり、それぞれの立場で自分の願う筑摩野中学校や生徒会活動で力を入れたいことなどを発表しました。どの候補者も堂々としていて、この姿なら令和 6 年度の生徒会を任せられそうだなと感じました。その後投票となりましたが、今回から紙面で投票する形ではなく、集計がしやすいように「タブレット投票」を試験的に行いました。衆議院や市長などの選挙でも Web 投票ができないかどうかと話題にあがっているようですが、本校では先駆的な取り組みをしました。結果、集計が大変早く正確にできるということがわかり、全校での投票の形が決まってきました。そして、各候補者 2 名ずつにしばらく、24 日の全校での選挙に臨むことになりました。（この記事を書いている現在は、候補者による学級訪問が行われています。）

多様性と助け合い

人権教育講演会（10月19日）が行われました。「多様性と助け合いの社会を知ろう」というテーマで講師の先生方のお話を聞いたり、生徒に質問をしてどうしたらよいか考えたりしました。講師の先生方のお話には生徒は真剣に聞いたり、話し合ったりして、どのように社会の中で生活していったらよいか学ぶ時間となりました。

個人情報保護のため写真掲載を控えさせていただきます。

授業の様子(1年生 食育の授業)

個人情報保護のため写真掲載を控えさせていただきます。

12月の主な日程

- | | | | | | |
|-------|-----------------|---------|---------|-----------|---------|
| 1 日 | 血液検査（2年）保護者懇談会② | 4 日 | 保護者懇談会③ | 5 日 | 保護者懇談会④ |
| 6 日 | 保護懇談会⑤ | 9 日 | 新入生受注会 | 19 日 | 生徒総会 |
| 22 日 | 新入生（寿・芳川小6年）説明会 | 生徒会引継ぎ会 | 26 日 | 2 学期まとめの式 | |
| 27 日～ | 年末年始休業（1月8日まで） | | | | |

松本市立筑摩野中学校
担当 矢島将喜(生徒指導)
電話 58-2071